

Post/ Mission	Position/ Poste	Incumbent/ Agent	YOA/ Ada	Level/ Niveau	Pos Niv	Level/ du poste	Position Type/ Genre du poste
LNGLS	01275	Lepage, M.A.J.	'90	FS	02	FS	01
LNGLS	05467	Paterson, G.D.	'90	FS	02	FS	02
PRMNY	05582	Merifield, R.	'90	FS	02	EX	01
WSHDC	* 05595	Drabble, P.H.	'90	FS	02	FS	02
WSHDC	04997	Carriere, C.	'90	EXFS	01	FS	02
WSHDC	04999	Duguay, M.C.C.	'92	ES	06	FS	01 Agriculture

Technical Assistance Programs / Central and Eastern Europe

In addition, there are a number of new positions at various levels in Central and Eastern Europe responsible for the technical assistance programs. Timing is still to be determined. Interested officers should contact their assignment officers for further details.

Programmes d'Assistance technique / Europe centrale et Europe de l'est

De plus, il existe quelques nouveaux postes à des niveaux variés en Europe centrale et en Europe de l'est s'occupant des programmes d'assistance technique. Dates d'entrée en fonction à être déterminées. Tous les agents intéressés sont invités à contacter leur agent d'affectation pour des renseignements plus détaillés.

Interchange Canada / Echange Canada

Interchange opportunities have been identified with companies and industry associations in the following sectors. Interested officers should contact their assignment officers for further details.

Des opportunités d'échanges auprès de firmes et d'associations du secteur privé ont été identifiées. Les agents intéressés sont invités à contacter leur agent d'affectation pour de plus amples informations. Les firmes et associations identifiées sont actives dans les secteurs suivants: